

岡山県市議会議員  
研修会から

8月18日、第三十七回岡山県市議会議員研修会が岡山コンベンションセンターで開かれ、県下十四市から約二百六十人の議員、事務局職員が参加しました。花岡黨岡山県市議会議員会長会の開会あいさつに続き、明治大学政治経済学部助教授の牛山久仁彦氏を講師に迎え、「分権時代の自治体経営とまちづくりの課題」と題した講演が行われま

市議会議員の紹介

平成17年10月9日に行われた岡山市議会議員補欠選挙で選出された二人の市議会議員を紹介いたします。

住所 所属会派 抱負  
(50音順)

した。地方分権改革から五年がたち、自治体は何を求められ、どういう現状にあるのか、また、



自治体の自己決定、自己責任が増す中、これからの議会の役割、

  
近藤 昭  
こんどう あきら  
無所属市民の会

ア議会のチェック機能を高め、税金のムダ使いを監視します。官は官・民は民と区別し、個人情報や子どもたちの生命と健康は官で守ります。いのちと暮らし、平和を守ります。

そして、自治体行政運営への住民の参加・協働が進む中、議会がどうあるべきなのかについて具体例を挙げての分かりやすい解説に、参加者は熱心にメモを取りながら耳を傾けていました。

コスタリカ大統領が  
来岡

本市と中米コスタリカ共和国サンホセ市とは、昭和44年に国際友好交流都市の縁組を結んで以来、多年にわたり友好交流を進めてきましたが、このたび、8月20日から21日まで、同国のアベル・パチエコ大統領一行が来岡し、両国、両市の友好親善を深めました。

市議会からは、議長をはじめ副議長、議会運営委員会委員長、各常任委員会委員長がJR岡山駅で一行を出迎え、また、歓迎レセプションに、議長、副議長

  
三宅 英夫  
みやけ ひでお  
政隆会  
今七丁目

市民の皆さまお一人お一人の思いや願いを市政に反映させます。定住促進に向け、子育て世代や高齢者への支援策を充実させる魅力ある岡山市づくりに精力的に取り組みます。

をはじめ、市議会議員が多数参加するなど、大統領一行の来岡に対し、心から歓迎の意を表しました。



出迎えを受ける大統領夫妻(写真中央と右から3番目)

8月臨時会

8月臨時会は平成17年8月24日に開会し、平成17年度岡山市一般会計補正予算(第二号)の専決処分の承認について及び市長の退職申出について審議、議決の結果、承認・同意して閉会しました。

- 22日 総務・保健福祉・環境 消防水道・経済・建設・文教委員会及び各同協議会
- 27日 議会運営委員会
- 28日 本会議
- 9月定例市議会閉会 (10月)
- 11日 議会運営委員会
- 14日 議会運営委員会
- 18日 10月臨時市議会本会議 総務委員会

贈らない! 求めない!  
受け取らない!

政治家は公職選挙法により、選挙区内での寄附行為等が禁止されています。このため、市議会議員はお中元・お歳暮などを贈ることや、地域のお祭り・運動会などの行事に、差し入れや祝儀を出すことはできません。ご理解とご協力をお願いします。

